

Continuidad para Caprecom

Escrito por Redacción

Martes, 15 de Febrero de 2011 12:28 - Última actualización Martes, 15 de Febrero de 2011 13:43



Ante la culminación del convenio temporal entre la prestadora de servicios de salud, Caprecom, y el hospital departamental Amor de Patria a presentarse este jueves 17 de febrero, el Gobernador Pedro Gallardo Forbes expresó que se busca el sendero jurídico para otorgarle a la operadora una concesión a largo plazo.

‘Hay pasos de ley que no se pueden obviar y por ello no se ha entregado la concesión’ señaló el mandatario, quien reiteró que Caprecom ha mostrado ser la más idónea en el manejo de hospital y por ello se ha prorrogado su permanencia.

Ante dicha situación se estará consolidando una reunión entre los días miércoles y jueves de la presente semana, con la presencia del Ministro de la Protección Social Mauricio Santa María en función de mediador, para lograr la continuidad de Caprecom como operador y administrador del hospital departamental por un largo plazo y así contar con una seguridad jurídica que le permita garantizar un óptimo servicio hospitalario a la comunidad sanadresana.